

Seniorenreisen der Gemeinden Unterkulm, Teufenthal und Oberkulm 2025

Dieses Jahr eröffneten die Oberkulmer Seniorinnen und Senioren die Reisesaison. Am 5. Juni machte man sich mit fast hundert Leuten in 2 Reisebussen auf den Weg. Eine Woche später waren die Unterkulmer reiselustigen Seniorinnen und Senioren startbereit. Auch hier wurden zwei Busse benötigt und fast bis auf den letzten Platz besetzt. Die Teufenthaler Reisenden begeben sich dann am 26. Juni auf den Ausflug.

Der Weg führte die Reisenden ins wunderschöne Appenzell, wo man nach einem herrlichen Mittagessen im Hotel/Restaurant Säntis genügend Zeit hatte für einen Dorfrundgang. Das Dorf mit den wunderschönen Häusern ist immer wieder eine Augenweide und eine Reise wert.

Auf der Heimreise stärkte man sich beim Kaffeehalt mit Getränk und Nussgipfel im Restaurant Sternen in Pfäffikon, gespendet von der Reformierten Kirche Kulm.

Am 26. Juni hat Petrus hoffentlich sonniges Wetter bereit für die Teufenthaler Reisenden. Es ist erfreulich, dass sich in den drei Gemeinden rund 250 Personen für die drei Ausflüge angemeldet haben. Die Reisen bieten jeweils eine wunderbare Gelegenheit neue Bekanntschaften zu knüpfen und alte Freundschaften zu pflegen.

Die Reisenden sind am Abend wieder wohlbehalten, zufrieden und dankbar zu Hause angekommen. Ein grosses Dankeschön gebührt den umsichtigen Bus-Chauffeuren sowie den Helferinnen, die die schöne Reise organisiert und begleitet haben. Weiter geht ein herzliches Dankeschön an die Ginko-Kafi-Verantwortlichen, die grosszügigerweise einen grossen Batzen an die drei Reisen gespendet haben.

Heidi Eichenberger